



DIE ÄSTHETEN

MÜNCHEN - BAD GRIESBACH

Lebenslauf

Dr. med. Frank Rösken

Ausbildung

1987 Klosterinternat & Gymnasium bei St. Stephan, Augsburg
Allgemeine Hochschulreife

Studium

1995 Medizinische Fakultät der Ludwig - Maximilians Universität München
Tulane Medical School, New Orleans, Louisiana, USA
3. Staatsexamen

Promotion

Magna cum Laude Etablierung und Anwendung eines neuen Modells zur quantitativen in vivo
mikroskopischen Analyse der Thromboseentstehung und vaskulären
Rekanalisation am Ohr der haarlosen Maus.
Universität des Saarlandes. Dekan Prof. M.D. Menger

Berufliche Stationen 1996 bis heute

1996 - 2004

- Institut für Klinisch - Experimentelle Chirurgie der Universität des Saarlandes, Homburg/Saar
- Universitätsklinik für Verbrennungs- und Plastische Wiederherstellungschirurgie der RWTH Aachen
- Chirurgische Klinik des Universitätsklinikums Innenstadt, LMU München, München
- Klinik für Plastische und Handchirurgie, Klinikum der Univ. Witten/Herdecke, Wuppertal
- Abteilung für Plastische Chirurgie und Handchirurgie, St. Agatha Krankenhaus, Köln

2004 - heute

- Niederlassung als Facharzt für Plastische & Ästhetische Chirurgie in München
- Gründer und Leitender Arzt, Praxis-Klinik Isartal (2004 - 2011)
- Gründer und Leitender Arzt, Die Ästheteten - München & Bad Griesbach (Juni 2011)